
■１　教育方針・学校経営について

1 弘前高校の生徒に求められる教育への要望（６件）

2 職員の負担減への要望。

■２　施設・設備について

1 ロッカー設置に関する要望（２件）

2 冷暖房設備に関する意見。（３１件）

3 駐車場に関する意見・要望。（１件）

4 食堂に関する意見・要望。（２件）

■３　学校生活について

1 生徒への指導に関する意見。

2 大学進学を控えた生徒への生活面での指導要望。

■４　家庭との連携について

1 家庭との連携不足に関する意見・要望（６件）

2 保護者が教科担当へ相談できる機会への要望。

■５　学習指導・授業の質・教員について

1 講習・課題の実施状況についての意見・要望。（２件）

2 情報発信や判断力を身につけられる指導への要望。（２件）

3 教師の授業に関する意見。（６件）

4 教師の指導方法に関する意見。（３件）

■６　学校評価について

1 学校評価の質問事項に関する意見・要望。（３件）

■７　学校行事・ねぷたについて

1 学校行事の連絡に関する意見。

2 修学旅行に関する意見。

3 ねぷた運行実施継続に関する要望。（４件）

4 ねぷた制作に関する意見。（２件）

6 弘高祭での生徒指導に関する要望。

7 行事の開催時期や期間に対する意見。

■８　部活動について

1 部活動の実施時間に関する意見。（４件）

2 ボランティア活動に関する意見。

3 部活動のあり方についての意見・要望。（３件）

4 部活動の諸費に関する意見。（２件）

■９　服装容儀指導・安全指導について

1 服装に関する校則への要望。（３件）

2 送迎時の安全に関する意見。

■１０　進路に関する指導について

1 特定の大学進学への固執を感じられるという意見。（４件）

2 進路指導・講演に関する意見（４件）

3 進路に関する情報発信の要望。（２件）

■１１　模試・講習について

1 模試の他校受験に関しての意見。

2 模試の土日実施や部活動との兼ね合いに関する意見。

■１２　講演・講話について

1 講師選出に関する意見。（２件）

平成２８年度学校評価　コメント要約

学校に対する様々なご意見やご要望を頂き誠に有り難うございました。



関係分掌より

【総　括】

【進路に関する指導について】
◎進路指導に偏りがあるのではとご意見をいただきました。本校では全ての学年で全体の50％以上の生徒が県外の難関大学を志望し
ています。その次に多い志望先が弘前大学で全体の20％程度(特に医学部医学科志望が多い)となります。このことを踏まえ、全体で
の話しは生徒の多くが志望している大学について話すことが多くなります。そのような中で、個別の進路指導では生徒一人一人を考
え、生徒の第一志望に合わせて情報提供や面談を行っております。今後とも担任・学年・進路指導部が密に連携し、丁寧な情報提供
と指導を心がけていきます。

◎進路講演については人物・内容ともに精選して講演者を決めるよう努力していきます。

　保護者の皆様から、施設・設備、学習指導、進路指導、生徒指導等に関する貴重なご意見を頂戴致しまし
た。それらの意見につきましては、担当分掌を中心に検討し改善を要すると判断した場合は改善してまいりま
す。本校の教育活動について十分周知いただけるように情報発信（学校ホームページや学年・分掌等からの通
信）には努めてまいりますが、不明な点がございましたら随時ご相談ください。また、我々教職員は生徒・保
護者から信頼される教育活動を精一杯行っていくつもりですので、より良い学校作りのため皆様からの建設的
なご意見をお待ちしております。今後とも宜しくお願い致します。

【講演について】
◎開校記念講演では、理系が続きましたので、来年度は文系の講師をお願いする予定です。

【服装容儀指導について】
◎服装に関して、夏服着用期間においては登下校及び授業中寒い時には制服を着用することとなっておりますので御理解をお願いし
ます。

【施設・設備について】
◎ロッカー設置に関する要望について。
　廊下・教室内への設置は、消防法に抵触する恐れがあり、防災・物理両面から困難です。今年度も１クラス減となり空き教室の活
用やそれに伴う校内整備を議論する中で、話題に出来ればと考えています。

◎冷暖房設置に関する意見について。
　ボイラー改修工事について、暖房開始が遅くなりましたことをお詫び致します。今後の工事計画のあり方について担当課と協議し
て参ります。昨年度来冷房設備設置を進めてきましたが、校内における電力使用可能量は限られております。現在校内電灯のLED化
を順次進め、電力使用量を減らす試みを継続しております。また、今年度も害虫予防のため教室に網戸を増設するなど、夏場の過ご
し方を工夫しています。

◎駐車場に関する意見・要望について
　敷地が狭くご不便をおかけしています。創立１３０年に隣地を購入し新たに駐車場を設けましたが、まだ不足しているようです。
また、ロータリー廻りも狭く事故防止のため制限せざるを得ない状況にあります。冬場も出来るだけ除排雪に努めて参りますので、
送迎等事故の無いようご理解とご協力をお願いします。

◎学習環境に関する意見・要望について
　今後も北斗館運営を含め、学習環境の整備に向け努力して参ります。

【家庭との連携について】
◎連絡が伝わってこない、伝わっても申込みや提出期限が過ぎている等のトラブルがあった。連絡方法を工夫してほしいという要望
について。
　成績や大事な連絡は郵送にしていますが、それ以外はプリントや掲示物から情報を得て、各家庭に伝えるという方法をとっていま
す。生徒を通して連絡することも慣れていくべきものと考えています。自分にとって必要で有益なものは自分の目と耳と口で情報を
得る事に慣れるのも社会教育の一環だと考えています。いずれにしても不明な点、必要な情報があれば直接でも生徒を通してでも問
い合わせて下さるようお願いします。

◎苦手な科目を抱えている子供への保護者としての対応について。
定期テストや小テストや課題の提出状況を見て、苦手としている生徒には必要に応じて個別に指導しています。しかし、すべての生
徒に完璧な個別指導という訳にはいきません。また、不明な点があるときは自主的に質問に来るという姿勢を身につけて欲しいの
で、すべてこちらから声がけするという方針もとっていません。
しかしながら、うまく相談ができないとか、保護者の目から見ても苦手科目で苦しんでいる様子が見られるときは保護者面談や学年
のPTA集会等以外にも、いつでも気軽に担任や教科の先生に相談して下さい。

◎学校評価の質問内容が知り得ない事が多く、資料、説明も付いていないので答えにくいという意見について。
質問事項は答えやすいように作っているつもりです。それでも資料不足、説明不足で答えようがないものは、「Eどちらとも言えな
い」で答えて下さればと思います。尚、どこの質問がわかりにくいか具体的に要望してくれれば改善したいと思いますので、要望を
出して下さい。必要であれば簡単な資料・説明も添えたアンケートにしたいと思います。

【学校行事について】
◎弘高ねぷたは１９５３年から脈々と受け継がれてきた伝統行事であり、ねぷた制作は「総合的な学習の時間」の一環として行わ
れ、限られた時間内で生徒が協力・努力することで完成しております。制作中はさまざまなトラブルも起こりますが、互いに協力し
ながら作業を行うことで忍耐力や協調性などが培われ、普段の学校生活では得ることのできない多くの経験をする機会となっており
ますので、御理解を頂きたいと思います。

【部活動について】
◎各部顧問に、４月の時点で練習計画、大会日程、練習試合等の日程、及び必要経費等を作成してもらい、部員・保護者に配布・説
明できるようにしていきたと考えています。また、練習内容に関しては部員と顧問が話し合い、決めていきたいと考えています。さ
らに、連絡等は時間・方法等を考慮するように努めていきます。


